



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4150

La Penne-sur-Huveaune

Maison à vendre (13821)

6 Pièces

175 m²

Réf. 4150-MRA

799 000 €

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Office Immobilier de La Penne Sur Huveaune vous présente à la vente en exclusivité une maison avec vue sur le Garlaban. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 4150. Situation et contexte : Située sur les hauteurs de la Penne Sur Huveaune, la propriété allie quiétude et proximité avec les commerces, écoles et le centre commercial de La Valentine à seulement 10 min. Description intérieure : D'une superficie de 175 m², la maison est divisée en deux logements distincts. ...

Mon Office Immobilier of La Penne Sur Huveaune presents for sale exclusively a house with a view of the Garlaban. Situation and context: Located on the heights of Penne Sur Huveaune, the property combines tranquility and proximity to shops, schools and the La Valentine shopping center just 10 minutes away. Interior description: With a surface area of 175 m², the house is divided into two separate accommodations. The first floor consists of a T4 with careful finishes, with a semi-open kitchen opening onto a spacious and bright living room, all opening onto a well-oriented terrace. Sleeping area: The ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4150



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4150

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4150



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4150